

## VESSEL CO., INC.

17-25, Fukaekita 2-Chome, Higashinari-Ku Osaka 537-0001 JAPAN

FAX: +81 6 6972 9441 TEL: +81 6 6976 7778

export@vessel.co.jp <http://www.vessel.co.jp/english/>

Дата: 10 февраля 2020

Date: February 10th, 2020

### ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО INFORMATION LETTER

Мы, VESSEL CO., INC., компания, имеющая главный офис по адресу: 537-0001, Япония, город Осака, район Хугашинари, улица Фукае-Кита 2-Чом, дом 17-25, настоящим письмом сообщаем, что с марта 2020 года на бензогайковертах VESSEL устанавливается новейший рециркуляционный двигатель MARUYAMA CER420A, соответствующий экологическим нормам и стандартам EURO-5. Обновленные модели бензиновых ударных гайковертов выпускаются под маркировкой VESSEL GT-3500GE-V, Vessel GT-3500GE-V-LV.

We, VESSEL CO., INC., a company duly organized under the laws of Japan with the headquarters in 17-25, FUKAE-KITA 2-CHOME, HIGASHINARI-KU, OSAKA 537-0001 JAPAN, inform you with this letter that since March 2020 the newest MARUYAMA CER420A recirculation engine is installed on VESSEL gasoline engine impact wrenches, which meets environmental standards and EURO-5 standards. The updated models of gasoline engine impact wrenches are produced under the designations VESSEL GT-3500GE-V, Vessel GT-3500GE-V-LV.

С уважением,



---

Ёшиаки ТАГУЧИ  
ИСПОЛНИТЕЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР  
ПО ВНЕШНЕЭКОНОМИЧЕСКОЙ  
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

Yoshiaki TAGUCHI  
EXECUTIVE DIRECTOR  
INTERNATIONAL OPERATIONS